



### INAUGURA CHUCHO NADER MODERNO DREN PLUVIAL EN LA COLONIA EL CHARRO

Con la finalidad de evitar inundaciones y brindar mayor certidumbre y seguridad patrimonial a los residentes de la colonia "El Charro", el presidente municipal inauguró la construcción de un moderno dren pluvial. **Pág. 2**



### Hallan más vestigios arqueológicos en Altamira

Personal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) descubrió nuevos vestigios de la aldea huasteca costeña Chak Pet en el área del Puerto de Altamira, entre restos humanos hasta objetos diversos como vasijas, puntillas y figurillas de tipo ritual con una antigüedad de casi 3 mil años. **Pág. 8**

www.elsoldetampico.com.mx



# El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,897 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



Lluvia y frío dejará el sistema frontal 44 en esta localidad / MIRNA HERNÁNDEZ.

## Lluvia y frío por 5 días

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Lluvias y descenso de temperatura desde hoy y hasta el martes de la semana próxima es lo que ocasiona el deslizamiento del sistema frontal número 44, lo que obligó desde ayer al cierre de los puertos desde Matamoros hasta Tampico a pescadores de camarón y lancheros, así como a prestadores de servicios costera afuera.

Para este día, el termómetro marcará mínima de 15 y máximas de 18, con 70% de posibilidad de chubascos, informó el Servicio Meteorológico Nacional

### PARA SU MODERNIZACION

# Invertirán 14 MMMDP en Puerto de Altamira

TOMÁS BRIONES / Reportero

En marcha proyectos para mejorar operaciones y elevar la competitividad portuaria

El interés de inversionistas por establecer proyectos en la zona permite anticipar que en 2019 el crecimiento sea sostenido y en ascenso en el Puerto de Altamira.

El sector privado del sur de Tamaulipas estimó que recibirá este año inversiones superiores a los 14 mil millones de pesos en proyectos de infraestructura y equipamiento para hacer más eficientes sus operaciones y las de las empresas prestadoras de servicios al comercio exterior.

**El Puerto de Altamira es líder nacional en el movimiento de fluidos petroquímicos**

El director general de la Administración Portuaria Integral de Altamira, Ricardo Correa Chaires, precisó que el ritmo de crecimiento del puerto rebasó el año pasado el 7%, equivalente al doble de lo reportado por el sistema portuario nacional. **Pág. 3**



El director de API Altamira asistió a la junta de Consejo del COMCE con dirigentes de AISTAC y el CIEST, presentando proyectos de inversión / TOMÁS BRIONES



## Gran inicio del Carnaval Altamira 2019

MIGUEL DÍAZ / Reportero

Con la coronación de los reyes "María I" y "Patricio I" iniciaron los festejos del Carnaval Altamira 2019 "La Alegría y Diversión, Se Trata de Ti", ante miles de altamirenses que se congregaron en las instalaciones de la Unidad Deportiva donde además se efectuó la quema del mal humor, así como la presentación estelar del cantante "Yahir" en el marco de su Gira 2019.

En un ambiente de mucho colorido y diversión, la alcaldesa Alma Laura Amparán Cruz y la presidenta del Sistema DIF Altamira, Alma Laura Hernández Amparán, coronaron a la guapa soberana de estas fiestas carnestolendas, así como al rey del carnaval, estando presente toda la corte real, así como los reyes de carnaval de Tampico y Ciudad Madero.

## Exigen investigar la contaminación del río Pánuco

VÍCTOR ALVA / Reportero

La contaminación y mortandad de peces en los afluentes del río Pánuco preocupa a ambientalistas de la zona sur del estado que demandan la intervención del Gobierno Federal para determinar las causas y, en caso necesario, actuar contra los responsables.

Desde hace varios días pescadores de las distintas poblaciones rurales en municipios de Pánuco, Ébano y otras en los estados de Veracruz y San Luis Potosí, han reportado la muerte de decenas de peces, atribuyendo esto al vertimiento de sustancias nocivas al río Moctezuma como sosa cáustica.

El biólogo Sergio García, presidente del Consejo Ciudadano del Estuario del Río Pánuco, señaló que la mortandad de peces en cauces como el Pánuco y sus afluentes no es normal, por lo que debe haber una investigación a fondo.

"No tenemos una base para establecer las causas de esto, pero no es algo que ocurra de manera frecuente, en la zona están asentados dos ingenios cañeros, debe investigarse, es necesaria la intervención de las autoridades federales para verificar las causas", manifestó el ambientalista.

El río Pánuco cruza la zona conurbada de Tampico y Madero, además de que está ligada de cierta manera al sistema



La contaminación de los afluentes del río Pánuco ha sido denunciada por pescadores / Víctor Alva

lagunario del Tamesí, donde se abastece de agua potable a ambas localidades.

García Sandoval pidió a las direcciones de ecología de los municipios y estados donde se registró esta mortandad, no dejar pasar estos hechos y demandar acciones concretas por parte de la Federación dada la afectación que representa.

"No tenemos una respuesta clara, pero lo que sí es que las autoridades deben intervenir de inmediato para evitar una situación mayor que pueda representar peligro para la zona sur del estado", manifestó.

Busque HOY Nuestra página especial El Sol de Tampico a la Parrilla Y CONVIVIOS Sección Deportiva Página 7



### Adrián Oseguera incrementa la infraestructura urbana en Madero

En Ciudad Madero se avanza significativamente en el mejoramiento de la infraestructura urbana al continuar llevando el alcalde obra pública a diversos sectores del municipio. **Pág. 11**

Hoy... 5 SECCIONES 48 PÁGINAS EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO Agustin Jimenez C. Loc. Roberto Aguilar NaL. Armando Juárez B. NaL. Juan José González M. NaL. Raúl Nava Dep.